

オリエントナノ便り

お客様各位

拝啓 初夏の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

今月 18 日の早朝、震度 6 弱の地震が関西で起きました。すぐに関西方面の代理店様に連絡をしましたが、甚大な被害に遭われた方はいらっしゃらず安堵しました。しかしこの地震で数名の方の尊い命が奪われ、怪我をされた方、そして家屋が損傷した方も多くおられました。

その中には小さな女の子もいて、なんともやり切れない気持ちになりました。心から亡くなられた方のご冥福をお祈り申し上げます。

最近では日本各地で頻発している地震や幼い子供たちへの虐待のニュースなど、気持ちが暗くなる情報に溢れています。

これから大人へと成長して行く子供たちは日本の未来にどんな夢を描いているのだろうと心配になります。

そんな中で先日銘苺淳さんと言うハンドボール選手のお話を聞くチャンスがありました。

自称「歩くパワースポット」と称して選手活動以外に講演活動をされておりどんな人生の苦難もチャンスに変える生き方を（特に子供達に）伝えていきます。

この方は沖縄出身で『なんくるないさー』と言う沖縄方言の意味は「挫けずに正しい道を歩むべく努力すれば、いつか良い日が来る」という意味だと教えてくれました。『いちやりばちよーでー』➡「一度会ったら皆兄弟」など沖縄には素敵な言葉が一杯ありますね。

又自分の将来の姿は、今日の行動が創っていると言うお話も面白かったです。

将来体操選手になりたい子供達が沢山参加していましたが、今日何の為に苦しい練習をするのか一人一人が納得したようで目を輝かせていました。

紫陽花の季節が夏に向かって通り過ぎようとしています。人生で 2 度と歩むことのない平成 30 年のこの時を思い切り生きたいと思いました。

気候変動の激しい時期、皆様くれぐれもご自愛下さいますように。

何卒今後とも宜しくお願い申し上げます。

敬具



平成 30 年 6 月 30 日

代表取締役 花輪麻美